



Münchner Merkur vom 28.11.2011:



Spiele-Spaß im Keller-Paradies

Einen Regalkilometer voller Spiele umfasst das Bayerische Spielearchiv in Haar, seit ehrenamtliche Helfer (im Bild) in den zwölf Kellerräumen unter Haus 70 sechs Kartondeckelreihen ausgeräumt und in Regale einsortiert haben. Dafür hat Tom Werneck (l.), der Leiter des Archivs, die zusätzliche Regalböden aufgebaut. 15.000 Spiele und 2000 Bücher machen das Archiv zu einer der größten Fachbibliotheken der Welt. „Versuchen Sie mal, ein Spiel zu finden, das vor fünf Jahren rausgekommen ist. Da müssen Sie zu uns kommen. Wir wollen möglichst jedes Spiel für die Nachwelt erhalten“, sagt Werneck. In der Gemeinde Haar ist die Sammlung auf drei Standorte verteilt: In der Keferloher Straße im Keller unter der Tierklinik, im Rathaus und im Haus 70 auf dem Gelände des Klinikums München-Ost. Immer wieder erhält Werneck Anfragen von Wissenschaftlern, die über Spiele forschen und das Archiv nutzen wollen. Vom 17. bis 21. April findet im Haarer Bürgerhaus auf Einladung des Spielearchivs erstmals eine Tagung von Spielesachverständigen aus aller Welt statt.

KARSTEN HARE